



Die zwei wilden Enten und die Schildkröte.

Eine Schildkröte wohnte in einem See, und ließ es sich darin sehr wohl gefallen, denn rings umher war schönes Waldgebüsch und feuchte Waldwiesen, wo sie fand, was sie zum Leben brauchte. Weil sie aber allein wohnte, von allen andern Schildkröten entfernt, hatte sie Freundschaft geschlossen mit zwei wilden Enten, die auch an dem Ufer des See's ihre Wohnung hatten, in der sie des Nachts schliefen. Am Tage schwammen sie aber auf dem See herum, und suchten in dem Schlamme desselben ihre Nahrung.

Es geschah aber eines Jahres, daß es einen sehr trocknen Sommer gab, in dem es lange nicht regnete. Da